

Air Corsica offre une parenthèse inattendue en Belgique



Les insulaires ont été reçus par le gouverneur de Liège dans le magnifique Palais des Princes Évêques.

La compagnie aérienne qui a transporté près d'1,6 millions de passagers en 2013, fête cette année ses 25 ans. Mais loin d'Air Corsica l'idée de se reposer sur ses acquis, d'assurer uniquement le bord à bord ou les liaisons avec la capitale. L'entreprise élargit ses horizons, mène une politique conquérante pour gagner de nouveaux marchés.

Après les week-ends à Venise, Barcelone ou Lisbonne en ce début d'hiver, voilà qu'Air Corsica débarque en Belgique. À compter du 5 avril, il faudra un peu plus d'une heure trente pour relier Bastia et Ajaccio à Liège. Pour la première fois de son histoire, la compagnie régionale s'installe ainsi au carrefour de l'Europe. Une importante délégation corse, composée d'élus de la CTC, de l'ATC, de maires et de professionnels du tourisme et des responsables des chambres consulaires, a inauguré officiellement ce nouveau partenariat, lors d'un vol spécial, organisé la semaine dernière.

« Les Belges, une clientèle très fidèle »

L'Airbus A320 flambant neuf s'est posé sur le tarmac de Liège, ancien aéroport militaire devenu aujourd'hui la première plateforme de fret de Belgique et la huitième au monde. La délégation a été accueillie très chaleureusement par le directeur de l'aéroport, Luc Partoune.

La venue d'Air Corsica représente une belle opportunité pour les autorités aéroportuaires qui envisagent de développer le trafic passager.

« Nous avons accueilli 315 000 voyageurs l'an dernier et notre objectif est d'ouvrir de nouvelles lignes, confie le marketing manager Frédéric Heselmans. La Corse apparaît comme l'une des destinations les plus prisées par les Belges mais aussi les Hollandais et nous sommes heureux et fiers de ce partenariat avec l'île de Beauté. »

Si Liège attend beaucoup de la Corse, la réciproque est vraie. Comme le souligne à juste titre Vanina Pieri, la présidente de l'agence du tourisme : *« C'est d'abord la rencontre entre deux peuples qui ont beaucoup à se raconter. La clientèle belge est très fidèle et l'ouverture de cette ligne une véritable stratégie pour développer de nouveaux marchés. »*

« Nous avons tout pour nous entendre »

Philippe Dandrieux, le président du directoire de la compagnie a précisé que *« 28 000 sièges seront mis à disposition sur cette ligne ce qui représente 30 % de l'offre globale produite vers la Corse. »*

En s'installant à Liège d'avril à octobre, Air Corsica cible non seulement la Belgique mais aussi les Pays-Bas et l'Allemagne.

Ainsi que le confirme le directeur de la communication de l'aéroport belge Christian Delcourt : *« En moins d'une heure, près de dix millions de personnes peuvent rejoindre notre aéroport. Avec Bastia et Ajaccio, nous proposerons au total une vingtaine de destinations aux voyageurs l'été prochain. »*

La délégation insulaire a ensuite poursuivi sa courte visite en rejoignant le centre-ville, situé à dix kilomètres. Au Palais des Princes Évêques, imposant et splendide monument datant du XVI^e siècle, les élus ont été reçus par le gouverneur de Liège.

Un honneur partagé par Michel Foret, à la tête de cette province qui regroupe plus d'un million d'habitants. « *Notre région est la plus francophile de Belgique et c'est une grande fierté et un immense bonheur pour nous d'accueillir Air Corsica sur notre territoire.* » Avant d'ajouter avec une pointe d'humour : « *Les Liégeois ont la réputation d'être têtus, vous les Corses êtes susceptibles, nous avons tout pour nous entendre ! Grâce à cette ligne, c'est un lien très fort qui se noue et que nous développerons.* »

Un sentiment partagé par Pierre Ghionga, le président de l'office de l'environnement de la Corse : « *Nous nous réjouissons de cette collaboration touristique et nous souhaitons même l'approfondir par des liens économiques renforcés.* »

La visite de Liège s'est poursuivie par un déjeuner dans un restaurant traditionnel avec au menu : frites évidemment, boulets, une spécialité locale à base de viande, bière et l'incontournable café... liégeois.

Après un rapide tour de ville, pour découvrir notamment l'opéra royal ou encore la gigantesque et très moderne gare ferroviaire œuvre de Santiago Calatrava, la délégation insulaire a quitté la Belgique.

Un simple au revoir puisqu'à compter du 5 avril, les liaisons aériennes commenceront. Si les touristes belges sont invités à découvrir la Corse, les insulaires peuvent y voir une chance à saisir de visiter cette ville et d'en profiter pour voyager dans les pays voisins. La Hollande n'est qu'à trois heures de train de Liège et le Luxembourg à moins de deux heures.

Sandra Carlotti